



## Le patriarche Cyrille est arrivé à Amman



Le 25 février 2020, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie est arrivé au Royaume de Jordanie. Sa Sainteté se rend dans la capitale jordanienne pour participer à la rencontre de primats et de délégations des Églises orthodoxes locales à Amman.

À l'aéroport international « Reine Alya », le primat de l'Église orthodoxe russe était attendu par le prince Gazi Ben Muhammad, conseiller du Roi de Jordanie, chargé des questions religieuses et humanitaires, par Samer Naber, directeur du Département européen du ministère des Affaires étrangères de ce pays, et par Amer Hallad, adjoint au directeur du Département du protocole du ministère des Affaires étrangères.

Le métropolite Timothée de Bostra, le métropolite Benoît de Diocésarée, l'archevêque Christophore de Kyriakopoulos représentaient le Patriarcat de Jérusalem, accompagnés de l'archimandrite Alexandre (Elissov), chef de la Mission spirituelle russe à Jérusalem, et par le hiéromoine Dométien (Markarian), son adjoint.

L'ambassade de la Fédération de Russie en Jordanie était représentée par l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire, G. Dessiatinov, et le conseiller I. Boulgakov.

Le patriarche Cyrille est accompagné dans sa visite du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de V. Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias, et de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE.

Le primat de l'Église orthodoxe russe et le prince Gazi Ben Mohammad ont échangé leurs salutations. Sa Sainteté a déclaré sa joie de revenir en Jordanie. Ayant souligné l'ancienneté de cette terre et l'importance pour les fidèles de l'Église russe des lieux saints situés sur le territoire de ce pays, il a dit : « Nous éprouvons des sentiments bien particuliers en les visitant. Ce ne sont pas seulement des monuments dignes d'intérêt, mais des lieux où la grâce de Dieu agit de façon singulière... Notre peuple a beaucoup de dévotion et d'affection pour les lieux saints, et c'est tout naturellement une excellente base pour le développement de relations entre nos pays. »

Le primat de l'Église orthodoxe russe a témoigné qu'il serait heureux de rencontrer le roi de Jordanie, Abdallah II Ben Al-Husseïn.

Le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a aussi transmis ses salutations à tous les hiérarques du Patriarcat de Jérusalem présents.

Le prince Gazi Ben Muhammad a témoigné son amour et son respect pour l'Église orthodoxe russe, soulignant particulièrement le travail de la Maison du pèlerin, une hôtellerie russe située sur le Jourdain. Il a déclaré que quantité de pèlerins y venaient depuis la Russie malgré la situation instable dans la région du Proche-Orient.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45660/>